

RIWAYAT



Nurul Qhalifah dilahirkan di Tanjung Karang, Bandar Lampung pada tanggal 31 Juli 1990. Penulis merupakan anak ke-3 dari empat bersaudara, dari pasangan Bapak Sutrisnani (alm) dan Ibu Dra. Rusmiati. Penulis menyelesaikan pendidikan di TK Kartika II-31 Bandar Lampung pada tahun 1996, SD Kartika II-5 Bandar Lampung pada tahun 2002, SLTP Negri 14 Bandar Lampung pada tahun 2005, dan SMA Negri 7 Bandar Lampung pada tahun 2008. Saat duduk di bangku SMP penulis aktif di organisasi Sanggar Tari SLTPN 14 dan sempat ditunjuk sebagai ketua sanggar, penulis juga pernah 2 kali menjadi juara 1 lomba tari daerah SMP. Saat SMA penulis aktif di organisasi Sanggar Tari SMAN 7 dan *Seven English Club (7EC)* ditunjuk sebagai *leader* (ketua).

Selain itu penulis juga aktif di organisasi luar sekolah yaitu Sanggar Tari Radin Intan. Bersama Sanggar Radin Intan penulis sering ikut mementaskan tarian daerah untuk acara-acara besar seperti: Peresmian Bendungan Batu Tegi oleh (Mantan) Presiden Megawati, Penyambutan Ketua PKB (Bapak Abdurrahman Wahid), Penyambutan Kunjungan Presiden SBY di Kota Bandar Lampung, Festival Krakatau XVII, Peringatan Hari Pangan Sedunia oleh Presiden SBY, Festival Krakatau XVIII, pementasan tarian daerah Lampung di Jakarta, dan lain-lain.

Selanjutnya pada tahun 2008 penulis diterima sebagai Mahasiswa Jurusan Administrasi Negara FISIP UNILA melalui jalur mandiri. Pada bulan Juli-Agustus 2011 penulis mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Negla Sari Kecamatan Pagelaran Kabupaten Prengsewu. Selama masa perkuliahan penulis aktif dalam organisasi Himpunan Mahasiswa Administrasi Negara. Selain itu penulis juga merintis usaha toko batik *online* (Nareswari Batik).

MOTTO

“...Aku adalah dekat. Aku mengabulkan permohonan orang yang berdo'a
apabila ia memohon kepada-Ku...”
(QS 2:186)

PRAY, STRUGGLE, AND PRAY AGAIN.

(nq)

*“Maybe you are the reason why all the doors are close
So you could open one that lead you to the perfect road”*
(Firework, Katy Perry)

PERSEMBAHAN

This little work is dedicated to:

THE GREATEST ONE, MY ALLAH SWT

For your abounded bless and love.

My wonder mother (Mamma) and my beloved Pappa
My wise granny (Mbah Putri) and my beloved grandpa (Mbah Kakung)
My sisters (mba Alil n Rahma) and my brother (Aat).
No place like home, I love you all. May Allah bless us all.

My man, Amal Ramadius
you know what you mean to me.